



開成町婦人会だより

責任者・会長 遠藤 敦子 編集・発行・婦人会広報部



12/3 上地婦連県外研修

「笑顔」

町議会議長 吉田 敏郎

世界最高齢の福岡市の田中か子（かね）さんが、一七才の誕生日を迎え、九〇才で白内障、一〇三才で大腸がんの手術を受けたが「ビールを飲みたい」と言って医師を驚かせ「死ぬ気はせん。そんなことは考えたことはない」と笑顔で答えた。という記事を目にし、町の支えである婦人会の皆様の笑顔が浮かびました。

わが町では、年間を通して、街中の至る所で婦人会の皆様の笑顔があふれています。

四月…大きなランドセルを背負った新一年生を見守る婦人会の笑顔

六月…開成あじさい祭りでは、梅雨空の中、緑のたんぼに映える笑顔

九月…開成阿波おどりでは踊り手の喉を潤す笑顔。また、交通安全運動では折り鶴キャンペーンでドライバーに笑顔を

十一月…着物姿で踊る、東京五輪音頭で笑顔を

一月…新年会では和やかな雰囲気笑顔

三月…開成ひな祭りでは作務衣でのおもてなしで笑顔を

これからも開成町を支えていただき、元氣を与えてくれる存在であってほしいと思います。

令和の ひな祭り

300年続くお雛様を見せていただき、感謝しています。



昔と現代がとても丁寧に飾られている。

子供の貸衣装の着物を利用し、とてもかわいい写真がとれました。



皆様の心のこもった手作り感がすばらしい。



この頁は見学された方のアンケートのひと言を土台に編集しました。新型コロナウイルスの流行にマスク姿での対応でした。囲炉裏端で、ゆったり過ごす姿や子供たちの笑顔はいつもどおりでした。

大吊るし雛には驚いた。大したものです。感激です。



あしがらロングライドに参加して
内藤節子
開成水辺公園をスタートとゴールとする自転車競技です。脚力や趣向にあわせて四コース有り、エイドステーション（休憩所）は六か所もうけられており、完走をサポートする提供物が、沢山用意されています。私達婦人会はオンリーユードと地蔵堂に分かれて参加者に飲食物を渡す役目です。いろいろなアクシデントはありましたが、思わぬところで再会があったり、花壇の手入れをしているご婦人からマリーゴールドの種をもらったりして、楽しく参加させて頂きました。

下期の思い出

婦人会新年会に参加して
佐野則子
今年も賑やかさと和やかな雰囲気で行われました。オープンニングは民謡部さんの五輪音頭から始まり昼食会へ。食事会は、おしゃべりと笑いでホール中に響きわたる明るい声が聞こえて、皆さんとても楽しそうでした。宴なかほどでは、松山千春に声としやべり方が似ている「ゆうさい」氏のコンサートがありました。歌を聞いていると若き日が思いうかぶ事が出来るようなゆったりとした気持ちになりました。ありがとうございました。



ドローンを使って集合写真を撮っていたきました。令和二年、川西―海老名間完成予定です。併せて河村城址の埋蔵文化財も調査されているようです。最後は、美味しいランチを頂きました。

福利厚生研修に参加して
遠藤敏子
山北生涯学習課 加藤先生のご配慮で、新東名高速道路工事現場の最前線を町のマイクロバスで見学に。
ヘルメットと防塵マスクの出で立ちで、谷峨トンネルの中へ。色々な重機を使って作業されていました。
町のバスの運転手さんは、トンネルの内で十回程切り替えてユーターン。頑張ってくださいました。
そこからの移動中、河内川アーチ橋を見ることができました。未来的なデザインは、昭和生まれの私には鉄腕アトムの世界です。

本部



台風 19 号災害義援金を役場健康保険課を通し日赤、神奈川県支部にお届けしました。

えんじょい部活動



福利厚生部（手芸）

石田洋子

今年の文化祭への出品は各支部合作の吊るし飾りです。最初はとうなることかと心配でしたが、皆の力で楽しみながら、可愛い立派な作品に仕上がりが嬉しかったです。文化祭で飾りつけのお手伝いをして、たくさん飾りを見て感動しました。年齢に関係なく大勢の方に喜んでいただいた、作品作りに参加して良かったと思います。その他に各支部からも、ハーバリウム、ミニ吊るし他、様々な作品が飾られ、婦人会の力は偉大だと感激しました。

福利厚生部（レクリエーション） 高田朱美

下期の活動は、研修会・文化祭・新年会・そしてひな祭りに関するお手伝いをさせていただきます。研修会を計画するにあたっては、部長を中心に皆で意見を出し合い「3人寄れば文殊の知恵」になったかどうかは疑問ですが・・・

新東名山北スマートインテア見学と楽しい食事会が出来たことは、部員皆でホッとしております。部員として、一年間楽しく充実した活動が出来ました事、会員の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。



民踊部

千葉とし子

下期の活動としまして、郡婦連のレクリエーション（体操・ゲーム・踊り）に参加しました。

また、オリンピックに向けて「東京五輪音頭」を踊ることになり、覚えるのに苦戦しながらも、森田先生のご指導のもと、一生懸命練習し、11月2日の芸能発表では、皆で楽しく踊ることが出来ました。私自身、これからも健康の為、続けていけたらと思います。



今年度、部員が各々ページを分担して、行うことにしました。最初、パソコンを使う事に不安でしたが、次第に原稿入力も、カメラで撮った写真をパソコンに取り込む事も出来るようになり、除々に操作に皆が慣れてきました。特に新しい機種を使うと手順が簡単に覚えられそうです。

又、部会の合間に、元気に口を動かして、支部活動の情報交換になる時もあり、時間がアツという間に過ぎてしまった事も楽しい思い出です。仲間の笑顔に励まされ広報発行が出来ました。

皆様のご協力に感謝致します。

広報部

中原通子



下期活動報告

令和元年		令和2年	
10月18日	上地婦連レクリエーション大会（山北） 上地婦連定例会	1月17日	婦人会新年会
25日	ひまわり CAFE（託児）	28日	上地婦連リーダー研修会 上地婦連新年会
11月2日	かいせい文化祭(芸能の部)	2月15日～ 3月3日	ひな祭り開催
9日 10日	かいせい文化祭(展示の部)	18日	上地婦連定例会
27日	上地婦連パークゴルフ大会（開成） パークゴルフ場、閉鎖の為、中止	25日	会計監査
12月3日	上地婦連県外研修（宝塚観劇）	31日	新旧役員引継ぎ

元気 in 支部活動



アロマテラピーの楽しさを、実習を通して学ぼうと、飯能市にある「生活の木『薬香草園』」へ行きました。スタッフの方のエッセンスシャルオイルの紹介と作り方の説明の後、ルームスプレーと肌に塗るロールオンアロマを作りました。その後、付設のレストランでハーブガーデンを眺めながら、ハーブの持つ香りや季節感を大切にしたハーブラunchを楽しみました。料理・ポップリ・染色など、私たちの身のまわりで使っていたハーブの良さを再認識しました。後で、会員から「寝室にスプレーしたら、気持ち良く眠ることができた。」との感想がありました。お天気にも恵まれ、心身ともに癒された一日となりました。

牛島支部

露木 京子



上島支部

石井 サト子

今年も恒例のゴキブリ団子作りから始まり自治会の夏祭りでは、おでん屋で頑張りました。この時のおでん味噌が好評で皆さんに愛用され、会員の喜びでもあります。9月の防災訓練には中学生と一緒に150食用意しました。その後公民館の座布団カバーを洗濯して気持ち良く使っています。

文化祭の作品作りは上島おなじみの干支作りです。ランチタイムには皆の持ち寄りの料理をいただきながら、作り方の勉強もしました。英気を養ったところで仕上げをします。自治会の文化祭でもこの干支は可愛いと皆さんの目を引き付けております。

この会に若い人々が加入してくれるともっと楽しいのと思っています。



甘酒おいしいよ！

材料

・酒粕	250 g
・水	1ℓ
・砂糖	175 g
・塩	少々

作り方

- ① 鍋に水 1ℓを入れて、細かくちぎった酒粕をいれ、ふやかしておく。
- ② 鍋を火にかけ、弱火で酒粕が溶けて柔らかくなったら強火にして砂糖を加え、なじむように混ぜ合わす。
- ③ 塩少々を入れて味を整えて火を止める。
- ④ すりおろした生姜をカップに入れて温めた甘酒をいただく。



毎年榎本の文化展は、各自治会で最も早く行われます。ことしの令和の吊し飾りは、個数も多く出品は無理かと思いましたが、支部の皆さんの頑張りで完成！華やかに飾ることが出来ました。

榎本福祉部との共催「ふれあい旅行」は伊東方面へ行きました。楽寿園で菊花展を見学の後、生めんたいを試食、とても美味しかったです。

支部会員数は少ないですがチームワーク良く楽しく活動しています。

榎本支部

石井 長子

今年初めて支部役員を引き受けいろいろな活動を企画、参加しました。

十一月十六日秦野市文化会館の「つるの剛士コンサート」に行きました。バラエティー番組で見せる表情とはまるで違った真剣な歌いぶりに、すぐに心を奪われました。実生活では三男二女の父親ですが、下二人の子のときはそれぞれ二か月間の育児を取り、芸能界活動は完全に休止、家事全般をこなしたということです。そんな彼がすべてをぶつけた歌いぶりは真剣で、心打たれるものがありました。にわかに、つるの剛士ファンになってしまいました。

下島支部

新井 貞子



民踊部 千葉とし子

下期の活動としまして、郡婦連のレクリエーション（体操・ゲーム・踊り）に参加しました。

また、オリンピックに向けて「東京五輪音頭」を踊ることになり、覚えるのに苦戦しながらも、森田先生のご指導のもと、一生懸命練習し、11月2日の芸能発表では、皆で楽しく踊ることが出来ました。私自身、これからも健康の為、続けていけたらと思います。



今年度、部員が各々ページを分担して、行うことにしました。最初、パソコンを使う事に不安でしたが、次第に原稿入力も、カメラで撮った写真をパソコンに取り込む事も出来るようになり、徐々に操作に皆が慣れてきました。特に新しい機種を使うと手順が簡単に覚えられそうです。

又、部会の合間に、元気に口を動かして、支部活動の情報交換になる時もあり、時間がアツという間に過ぎてしまった事も楽しい思い出です。仲間の笑顔に励まされ広報発行が出来ました。皆様のご協力に感謝致します。

広報部 中原通子



下期活動報告

令和元年		令和2年	
10月18日	上地婦連レクリエーション大会（山北） 上地婦連定例会	1月17日	婦人会新年会
25日	ひまわりCAFÉ（託児）	28日	上地婦連リーダー研修会 上地婦連新年会
11月2日	かいせい文化祭(芸能の部)	2月15日～ 3月3日	ひな祭り開催
9日 10日	かいせい文化祭(展示の部)	18日	上地婦連定例会
27日	上地婦連パークゴルフ大会（開成） パークゴルフ場、閉鎖の為、中止	25日	会計監査
12月3日	上地婦連県外研修（宝塚観劇）	31日	新旧役員引継ぎ